Assemblée générale du Ski-club Eclair du 9 novembre 2018 Restaurant de Plan Cerisier – 19h00

Comité :

Président : Johann Delasoie

Vice-Président : Estelle Morabia

Caissier : César Saudan

Membre: Thomas Petoud

Secrétaire : Valérie Moulin

Ordre du jour :

- 1. Contrôle des présences
- 2. Approbation du PV de l'AG 2017 disponible sur le site Internet du ski-club
- 3. Lecture et approbation des comptes de l'exercice 2017/2018
- 4. Rapport des vérificateurs
- 5. Rapport du comité
- 6. Programme de la saison 2018/2019
- 7. Admissions/démissions
- 8. Divers

A 19h10, notre Président Johann Delasoie, déclare ouverte la 89^{ème} assemblée générale du skiclub Eclair en annonçant la présence de 22 membres et 1 futur membre, ainsi que de 5 membres du comité.

Le président se réjouit de la présence de Marcel De Cristofaro et Gilbert Rama, présidents d'honneur.

1. Contrôle des présences et lecture de l'ordre du jour

Johann annonce qu'une vingtaine de membres se sont excusés et les en remercie. Il s'agit de : Ulysse Saudan, Moulin Régis, Saudan Loris, Voutaz Christel, Chambovey Thierry, Tête Jean-Marie, Maret Jean-Christophe, Delasoie Dominique, Pont Ariane, Pierroz Jean-Marie, Pierroz Jean-Marie, Pierroz Christophe, Veuthey Fanny, Cretton Pierre-Yves, Moret Cédric, Dénervaud Bernard et leurs familles.

Après lecture de l'ordre du jour le président demande s'il y a des remarques ou si quelqu'un souhaite le modifier. Personne ne se manifestant, ce dernier est donc accepté à l'unanimité par les membres présents.

2. Approbation du PV de l'AG 2017

La parole est donnée à la secrétaire qui demande aux membres présents si l'un d'entre eux désir que le PV de l'AG 2017 soit lu. Aucun membre présent ne se manifeste. Le PV de l'AG 2017 est approuvé à l'unanimité.

3. Lecture et approbation des comptes de l'exercice 2017/2018

Recettes: 8'135.-

Dépenses : 7'435,41

Bénéfice: 699,59

Pour ceux qui le désirent, il y a la possibilité de consulter ces chiffres et les comptes en général dans le classeur mis à disposition par le caissier.

Les RECETTES se répartissent de la manière suivante :

6'635.- de cotisations et 1'500.- de subventions communale.

Les DEPENSES pour l'année écoulée sont :

Assemblée générale	520
Sortie 2 jours	596,19
Sorties familiales et peaux	2'445,85
Sortie juniors	179,50
Concours	1'156,67
Sortie ados	650,74
Sortie d'été	102,90
Frais divers	1'783,56

Fortune

En conclusion, la fortune du club s'élève au 1er novembre 2018 à 33'138.62

4. Rapport des vérificateurs de comptes

Alexandra Rouiller est invitée à présenter le rapport des vérificateurs de comptes, Patrick Viglino et elle-même. Ces derniers déclarent accepter les comptes tels que présentés. Ils sont remerciés par le président.

Les comptes 2017/2018 sont approuvés à l'unanimité par l'assemblée.

5. Rapport du comité

Sorties juniors:

• Nous avons eu 64 participants aux 3 sorties cette année, la sortie junior 1 ayant dû être annulée en raison de la mauvaise météo.

- 29 juniors ont participé à la 2^e sortie junior du côté de Savoleyre, sortie avec le plus grand nombre d'inscrits depuis 6 ans.
- Encore une saison dans une très bonne ambiance et sans blessure.
- La nouveauté cette saison fut la sortie aux Marécottes qui a permis de varier les destinations proposées. Pour une première, tout s'est très bien déroulé: ambiance, météo, trajet. Les tarifs sont très attrayants. Petit bémol quant au service offert par le restaurant de la Creusat avec qui les conditions seront réexaminées.
- Collaboration avec le ski-club Ravoire: 2 juniors de Ravoire ont participé à 2 des 3 sorties proposées. Leur papa nous a accompagné comme moniteur. Ils s'inscrivent dans notre club cette année.
 - 6 jeunes de notre club ont participé à la sortie junior organisée par le SC Ravoire. Le comité propose de poursuivre la collaboration.
- Remerciements aux moniteurs qui se sont engagés pour les jeunes et qui contribuent à cette ambiance. Nous avons toujours besoin de moniteurs et même de plus en plus comme on a de tout jeunes membres qu'il faut aider sur les installations.
 - Pour les personnes intéressées à accompagner les juniors, même si elles n'ont pas d'enfant qui participe à la sortie, ne pas hésiter à nous contacter ou à nous le faire savoir après l'AG. Les jeunes dès 16 ans peuvent également venir comme accompagnant. Cette année, en plus de Thomas, Simon Morabia est également venu accompagner nos juniors.

Sorties familiales:

- Dimanche 7 janvier à Grimentz-Zinal
 - 30 personnes dans un car de 30 places
 - Belle et grande station maintenant, car le matin Grimentz et l'après-midi Zinal grâce à cette nouvelle cabine
 - Les prix ont augmenté pour l'occasion...
- Dimanche 25 février à Anzère
 - 1ère collaboration avec le ski-club Ravoire, tout s'est bien passé donc à renouveler
 - 44 personnes dont 13 de Ravoire
 - Sortie sympa avec un grand nombre d'enfants, 21
- Dimanche 4 mars aux Portes du Soleil
 - Sortie annulée par manque de participants
 - Peut-être le concert de la fanfare le samedi a retenu quelques membres...
- Samedi 24 mars à Lauchernalp
 - Date tardive, c'est la réserve du concours
 - Cette fois il restait de la place dans le car, 15 skieurs motivés
 - Petite station mais superbes pistes

Sortie ado:

Une très belle sortie aux Portes du soleil avec 14 participants qui ont manifesté leur satisfaction et leur motivation quant à ce que cette sortie se réitère.

Sortie 2 jours:

Retour à Zermatt avec un grand soleil cette année malgré des températures glaciales pour les 16 participants inscrits. Le fait d'avoir pu skier tous ensemble la grande partie du temps à contribué à la belle réussite de ce week-end... On ne cachera pas que le Cervo bar et ses

concerts live y ont bien contribué aussi. Encore merci à tous les participants pour leur enthousiasme lors de cette sortie.

Concours:

On ne vous cache pas que cette année, ce fut un véritable casse-tête pour l'organisation du concours : Est-ce que la route sera réouverte ?... Finalement ouverture de la route 3 jours avant le concours, mais fermeture partielle allant jusqu'à 2 heures... Prenons-nous le train ou les voitures ?... Météo très mitigées, report ou non de la sortie ?...

Au final nous y sommes allés à la date prévue, en voiture, et nous avons skié une partie de la journée en ne voyant pas plus de 2 portes... Malgré tout le plaisir était au rendez-vous...

Belle participation à notre soirée spaghettis avec 63 personnes dans une ambiance festive et musicale animée par DJ Thomas.

Sortie nocturne:

La sortie nocturne qui nous a amenée jusqu'à la Loutze a attiré 20 participants dont 3 enfants. Après une montée dans la joie et la bonne humeur générale, l'accueil à la buvette a malheureusement été désastreux malgré les téléphones et messages précédent la sortie. Le comité profite donc de l'occasion pour s'excuser à nouveau auprès des participants pour les désagréments rencontrés dans cet établissement. Pour la petite histoire la commune d'Ovronnaz a depuis changé de tenancier.

Sortie d'été :

Les 44 inscrits dont 19 enfants se sont rendus au couvert de Finhaut après une balade dans les magnifiques gorges mystérieuses de Tête noire. La journée s'est déroulée sans encombre dans la fraicheur de la fôret.

Rapport du Président :

Cette saison, le club a enregistré 290 participations sur les 11 activités organisées par le ski-club (dont 17 participants de Ravoire), contre 228 sur les 10 activités organisées lors de la saison 2016-2017. Soit une moyenne cette année d'environ 26 personnes par sortie contre 23 la saison passée. La fréquentation reste donc stable avec une légère augmentation.

Les comptes sont bons et la caisse du club en bonne santé, ceci entre autre grâce à la Commune qui continue de nous verser des subsides et contribue aux frais de nos sorties juniors ce qui nous permet ainsi de conserver des prix attrayants. Merci à eux.

Remerciement à Yvan Vouillamoz pour la tenue et pour la modernisation du site internet du skiclub. Merci également à Simon Morabia pour la création et la tenue de la page facebook.

Remerciement à Marcel De Cristofaro pour l'organisation de notre sortie 2 jours à Valtournenche les 12-13 janvier prochain. Pour ceux qui ne se seraient pas encore inscrits, il reste des places (délai d'inscription au 20 décembre 2018).

Remerciements aux membres du comité pour leur travail et pour leur investissement dans leurs tâches. Le Président les remercie particulièrement pour leur patience, leur disponibilité et leur soutien dans la prise de décision quant au maintien ou report de certaines sorties car la météo a, cette année, été très mouvementée. Leur esprit de collaboration, leur engagement pour la

société, leur volonté d'amener du renouveau et de relever le défi d'augmenter la participation des membres aux activités font que c'était encore une fois un vrai plaisir de collaborer avec eux cette année.

6. Programme de la saison 2018/2019

Pour ce qui est du programme, voici ce qui est proposé par le comité :

samedi 15.12.2018	Sortie juniors 1	à Verbier
samedi 22.12.2018	Sortie juniors 2	à Verbier
dimanche 06.01.2019	Sortie familiale 1	à définir
sa+di 12 et 13.01.2019	Sortie deux jours	à Valtournenche
samedi 19.01.2019	Sortie juniors 3	à Savoleyres
samedi 26.01.2019	Sortie ado dès 14 ans (2005 et avant) La Flégère-Brévent	
dimanche 03.02.19	Sortie familiale 2	à définir
samedi 09.02.2019	Sortie juniors 4	aux Marécottes
dimanche 17.02.2019	Sortie familiale 3	à définir
vendredi 22.02.2019	Sortie raquettes/peaux de phoque	à définir
samedi 16.03.2019	Concours interne	à Vallorcine
samedi 23.03.2019	Sortie familiale 4 ou réserve concours à définir	
dimanche 25.08.2019	Sortie d'été	à définir
vendredi 08.11.2019	Assemblée générale	à définir

Les lieux proposés pour les sorties familiales sont : Crevacol, Fiesch, Ovronnaz, Portes du Soleil, Grächen. Les lieux seront choisis en cours de saison en fonction de l'enneigement dans chaque région.

7. Admissions/démissions

La parole est donnée à Valérie qui nous annonce que nous avons le plaisir d'accueillir dans notre société 20 nouveaux membres qui sont les suivants :

KÖRBER Pierre, Rosalie, Sacha et Andrea, ROUILLER Charlotte (de Bruno), SARRASIN Mathys et Emilien (de Moret Manon), ROUILLER Quentin (de Nicolas), MAYORAZ Loïc et Loan (de Yvan), TURRO Loris (de Gemma), MEICHTRY Claude-Alex, Myriam, Maëlle et Lorick ainsi que DUBUIS Florian, Murielle, Megan et Kessy, et BASSI Marie-Thérèse qui ne sont pas domiciliés sur la commune de Martigny-Combe.

Les demandes d'admission sont acceptées à l'unanimité par l'assemblée générale.

Les 17 démissionnaires pour cette année sont : DARIOLY Natacha, ROSSOZ Zoé, BOISSET Jean-Pierre, GIROUD Pascal, Hélène et Paul, GODFRAIND Fabrice, Michèle, Rémy et Cécile, PETOUD Albert et Noémie, HUGON Victor, HUGON Freddy, Carole, Emeline et Dany.

Aucun des membres n'a dû être radié pour non payement des cotisations pour la deuxième année consécutive.

Pour la saison à venir le ski-club Eclair comptera 222 membres (+3 par rapport à 2017)

8. Divers

Le flyer du ski-club distribué ces 3 dernières années dans les classes sera cette année intégré dans un fascicule destiné aux élèves, comprenant les diverses activités des sociétés locales proposées aux jeunes. Le calendrier du ski-club figurera également dans un agenda établi par la commune de Martigny-Combe comportant les dates des toutes les manifestations organisées sur la commune.

Le Président demande à l'assemblée si quelqu'un a des propositions pour améliorer le fonctionnement du ski-club ou augmenter la fréquentation aux activités proposées. Il demande également s'il y a des remarques ou suggestions à faire.

Personne ne se manifeste, l'assemblée est donc levée à 19h38, avec les remerciements du Président et dans la joie de partager un apéro offert par le restaurant de Plan Cerisier qu'il remercie au nom du comité et des membres présents.

PV tenu et rédigé par Valérie Moulin